

INFORME DE GESTIÓN ASOCIACIÓN DE PADRES DE FAMILIA DEL GIMNASIO MODERNO AL 31 DE DICIEMBRE DE 2025

Señores:
Miembros de la Asociación
De Padres de Familia
Gimnasio Moderno

En atención a las disposiciones legales, y los mandatos estatutarios, en mi condición de representante legal, me permito presentar a ustedes el Informe de Gestión correspondiente al año 2025.

1. ENTORNO ECONÓMICO

Para el año 2025, la economía colombiana mostró una recuperación moderada en comparación con el bajo dinamismo observado en 2024. El crecimiento del PIB se ubicó en niveles cercanos al 2 % – 3 %, impulsado principalmente por el repunte del consumo privado y una leve recuperación del sector servicios. No obstante, la inversión privada continuó mostrando señales de debilidad, afectada por la cautela empresarial frente a la incertidumbre regulatoria y tributaria. Si bien el país evitó un escenario de estancamiento, el ritmo de expansión sigue siendo inferior a su potencial histórico.

En materia inflacionaria, el proceso de desaceleración continuó durante buena parte del año, acercándose gradualmente al rango meta del Banco de la República. Sin embargo, persistieron presiones asociadas a la indexación de servicios, ajustes en precios regulados y la volatilidad del tipo de cambio, lo que mantuvo un entorno de tasas de interés reales relativamente altas durante buena parte del período. Este contexto limitó la capacidad de expansión del crédito y afectó decisiones de consumo e inversión de los hogares.

En el frente fiscal y político, el país enfrentó un entorno de alta incertidumbre. La necesidad de ajustes presupuestales, el comportamiento del recaudo tributario y las discusiones sobre reformas estructurales mantuvieron un clima de cautela en los mercados. A ello se sumaron factores internacionales como la volatilidad en los precios del petróleo, tensiones geopolíticas y condiciones financieras globales restrictivas. En conjunto, estos elementos configuraron un entorno económico retador, caracterizado por una recuperación gradual pero aún frágil, con riesgos que continúan condicionando las perspectivas de crecimiento sostenible.

2. EVOLUCIÓN DE LA ASOCIACIÓN DE PADRES

Durante el año 2025 se evidenció un fortalecimiento importante en el trabajo articulado entre la Asociación y el colegio, consolidando espacios de diálogo abiertos, respetuosos y orientados a la mejora continua. Uno de los resultados más visibles de este trabajo conjunto fue la evolución del servicio de alimentación. Luego de las inquietudes trasladadas por las familias en relación con el comedor y las tiendas escolares, en el segundo semestre del año el colegio implementó ajustes en la preparación y en el menú ofrecido a los estudiantes. La percepción general de la comunidad educativa fue de mejora en sabor, presentación, cantidad y calidad. Asopadres continuará acompañando este proceso desde una postura propositiva, contribuyendo con observaciones constructivas que permitan seguir elevando este estándar.

Durante el año también se estrecharon los lazos de trabajo y sinergia con las directivas del colegio, procurando mantenernos mejor informados sobre procesos, cambios y ajustes que impactan a los estudiantes y sus familias. Este ejercicio nos ha permitido manejar un lenguaje común y brindar orientación más clara a quienes presentan inquietudes. En el marco de este diálogo permanente se abordaron temas como las actividades de la Copa Pichón y Huevito, la Copa Tradición, la necesidad de fortalecer las escuelas de extensión mediante festivales deportivos y escenarios de mayor competencia, así como el acompañamiento a la implementación de la mixtura, proceso que aún tiene camino por recorrer y frente al cual el colegio ha mostrado disposición y compromiso para desarrollarlo de la mejor manera posible.

En relación con la gestión de objetos perdidos – “El Coso” –, se adelantó un trabajo conjunto con el colegio para adoptar medidas pedagógicas orientadas a reducir la alta cantidad de elementos extraviados o abandonados en distintas áreas de la institución. Se reforzó el mensaje institucional de corresponsabilidad, recordando que en nuestro colegio los objetos no “se pierden por hurto” sino que se extravían, y que es compromiso de toda la comunidad facilitar su recuperación. Se estableció que alumnos, docentes y personal administrativo y de servicios generales apoyen activamente el traslado oportuno de los objetos al Coso. Adicionalmente, con el visto bueno del colegio, la Asociación implementó una cuota de recuperación de \$2.000 por objeto reclamado, recursos que contribuyen al sostenimiento de la operación de Asopadres.

Finalmente, se sostuvieron conversaciones reiteradas sobre el cronograma escolar, reconociendo que su naturaleza dinámica obliga al colegio a realizar ajustes frecuentes. Las familias han manifestado la necesidad de contar con fechas más estables que les permitan organizar vacaciones, citas médicas y compromisos institucionales con mayor previsibilidad, así como recibir comunicación oportuna de los cambios. El colegio asumió el compromiso de avanzar hacia una mayor consolidación del calendario, aclarando que aún se encuentran en proceso de ajuste integral al calendario B. Se espera que durante el presente año escolar se logre mayor estabilidad en la programación y una definición más precisa de fechas clave.

EVENTOS Y ACTIVIDADES:

Temporada Escolar: Listas de Útiles y Uniformes

Para la operación de la temporada escolar de agosto de 2025, la Asociación contó con el apoyo del colegio mediante el préstamo de dos salones en el coliseo cubierto, lo que representó un importante beneficio para la comunidad. Este espacio permitió atender a las familias en condiciones óptimas, en un entorno amplio, organizado y con adecuada iluminación, facilitando el proceso de adquisición de uniformes y materiales escolares.

Como resultado de esta gestión, la Asociación atendió aproximadamente al 95 % de las familias del colegio en la compra de listas escolares y uniformes. Este alto nivel de participación obedece, en gran medida, a la política de trasladar a las familias parte de los descuentos obtenidos de los proveedores, garantizando precios competitivos frente al comercio tradicional, así como a la facilidad de encontrar todos los elementos requeridos en un mismo lugar, lo que representa una solución práctica y eficiente para la comunidad.

En términos operativos, la temporada escolar se desarrolló de manera exitosa y conforme a lo planeado. No obstante, el resultado económico fue inferior al esperado, principalmente debido a la reducción de las listas escolares en los niveles de preescolar, lo que impactó de manera directa los ingresos asociados a esta actividad.

IV Festival de Bandas y Grupos Musicales y IX Festival de Coros Infantiles

El pasado 16, 20, 21 y 22 de octubre se llevaron a cabo los Festivales Musicales organizados por la Asociación en conjunto con el Departamento de Música del colegio, consolidándose una vez más como espacios significativos para la proyección artística de los estudiantes.

Como en años anteriores, la convocatoria fue sobresaliente y la respuesta de las familias y colegios invitados ratificó el reconocimiento que han ganado estos eventos dentro y fuera de la comunidad gimnasiana.

FESTIVALES EN CIFRAS

	Festival de Bandas	Festival de Coros
Colegios Participantes	11 Bandas / 8 colegios	13 Coros / 11 Colegios
Integrantes/Coristas	122	610
Asistentes	182	1020

Tienda de Usados

Durante el año 2025, la Tienda de Usados continuó consolidándose como una iniciativa solidaria y sostenible dentro de la comunidad. Gracias al compromiso permanente de las familias que donan uniformes en buen estado, se ha fortalecido la recirculación de prendas, facilitando el acceso a estos elementos a precios más asequibles para otras familias del colegio.

Además de representar un apoyo económico, esta iniciativa promueve prácticas responsables de consumo, fomenta la sostenibilidad y refuerza el sentido de pertenencia y colaboración entre las familias. La tienda se mantiene como un espacio organizado, transparente y de alto impacto social dentro de la Asociación.

Pérgola Gimnasiana

En alianza con la Fundación Monseñor Emilio de Brigard, durante 2025 se realizaron dos jornadas de la Pérgola Gimnasiana, espacio que continúa posicionándose como una actividad de integración comunitaria con propósito social. Este mercado de pulgas promueve la reutilización de objetos, ropa y juguetes, fortaleciendo la cultura de sostenibilidad y economía circular dentro del colegio.

Los recursos obtenidos en cada edición contribuyeron al fortalecimiento del Fondo de Ayudas Económicas de Asopadres, permitiendo ampliar el apoyo a familias que lo requirieron durante el año. Asimismo, a través del programa La Grulla de la Fundación Monseñor Emilio de Brigard, se logró aportar al pago de un semestre de educación universitaria para un becario, reafirmando el compromiso conjunto con el acceso a la educación y el bienestar integral de la comunidad. Agradecemos especialmente a las familias por su activa participación y generosidad, que hacen posible el impacto social de esta iniciativa.

Excusiones:

Las excursiones escolares continúan siendo un pilar del modelo formativo del colegio, alineadas con la filosofía de aprendizaje en entornos abiertos. Estas experiencias fortalecen la autonomía, el trabajo en equipo y el crecimiento personal de los estudiantes.

Durante 2025, Asopadres destinó recursos para brindar apoyos económicos a familias asociadas que lo requirieron, garantizando que más alumnos pudieran participar en estas actividades formativas, evitando que factores económicos limitaran su experiencia.

Plan de Apoyo para Alumnos de Grado 11:

En 2025 se mantuvo el Plan de Apoyo para Alumnos de Grado 11°, orientado a respaldar a estudiantes que han desarrollado toda su trayectoria en el colegio y cuyas familias enfrentan dificultades económicas.

Se destinaron recursos para becas escolares que pueden beneficiar hasta tres estudiantes de grado 11°, asegurando que puedan culminar su etapa escolar con estabilidad y en coherencia con los valores gimnasianos.

Entrega de la Pañoleta del Excursionismo Montessori 1 y Undécimo Grado:

Acompañamos la tradicional entrega de la pañoleta de excursionismo a los estudiantes de Montessori 1 y de grado 11°, un acto simbólico que refuerza el sentido de pertenencia y el espíritu gimnasiano. Esta ceremonia marca momentos clave dentro del recorrido escolar —inicio y cierre de ciclo— y reafirma los valores de identidad, comunidad y tradición que caracterizan a nuestra institución.

Actividades Deportivas:

La Asociación brindó apoyo logístico y de bienestar a los equipos de Natación durante el Festival de Natación del colegio, y al equipo de Fútbol Mayores durante su participación en la Copa Tradición, mediante la entrega de hidratación y refrigerios tanto a los jugadores como a la barra de acompañamiento. El valor total de este apoyo ascendió a \$1.518.330.

Semana Cultural de Preescolar:

Se acompañó la presentación de la Sinfónica de la Universidad de Cundinamarca durante la apertura de la Semana Cultural de Preescolar, la cual se logró gracias la oportunidad que nos presentó una mamá de preescolar y a la gestión conjunta del colegio y AsoPadres. Nosotros aportamos además los refrigerios para los 50 integrantes de la agrupación, por un valor de \$325.000.

Celebración de Halloween:

La Asociación apoya la actividad de Halloween del colegio, en la cual se comparten los dulces recibidos en donación por parte de las familias del Gimnasio Moderno a todos los estudiantes y a los invitados del Preescolar del Gimnasio Sabio Caldas. Nos adaptamos al cronograma revisado por el Consejo de Gestión y se coordinó la participación de AsoPadres mediante la instalación de una carpa decorada especialmente para esta jornada donde dimos bienvenida a los niños del Sabio Caldas con un refrigerio para iniciar la jornada y se atendió a la totalidad de los alumnos del colegio en esta fecha especial. Finalmente se aportaron los premios, por curso e individual, que fueron entregados a los ganadores del concurso de comparsas de disfraces organizado por el colegio.

Banda Marcial:

Durante el año 2025, Asopadres continuó brindando su respaldo permanente a la Banda Marcial, reconociendo su importancia dentro de la tradición y la formación integral gimnasiana. Este acompañamiento incluyó el apoyo en aspectos logísticos y la adquisición de elementos necesarios para las presentaciones especiales de sus integrantes.

Así mismo, se mantuvo un trabajo articulado con la jefatura de la Banda en temas relacionados con la presentación personal, el mantenimiento y adecuación de instrumentos y la coordinación del acompañamiento en concursos y festivales.

La Banda Marcial continúa siendo un espacio fundamental para el desarrollo de valores como la disciplina, el compromiso y el sentido de pertenencia, por lo que la Asociación reafirma su compromiso de seguir apoyando su fortalecimiento como uno de los símbolos representativos de nuestra comunidad educativa.

Apoyo al Gimnasio Sabio Caldas:

El apoyo al Gimnasio Sabio Caldas continuó siendo en 2025 una expresión concreta del compromiso solidario de nuestra comunidad. Gracias a los aportes voluntarios realizados por las familias a través de la compra de listas escolares, fue posible destinar \$5.581.000 para la adquisición de los primeros instrumentos que permitieron iniciar la conformación de la Banda Marcial de esta institución, fortaleciendo así sus procesos formativos y culturales.

Adicionalmente, la Asociación acompañó la participación de los estudiantes del Sabio Caldas en actividades de integración, facilitando la asistencia de sus familias a las presentaciones del coro y manteniendo la tradición de entregar un obsequio a los alumnos que recibieron el sacramento de la Primera Comunión, como símbolo de cercanía y acompañamiento en este momento significativo de su formación.

De igual manera, como parte del modelo solidario que caracteriza a nuestra comunidad, el valor de las agendas adquiridas por las familias del Gimnasio Moderno permitió subsidiar 600 agendas para los estudiantes del Sabio Caldas, cubriendo aproximadamente el 50 % de sus necesidades. Finalmente, gracias a la gestión de un miembro de Junta Directiva, se recibió la donación de 22 balones de diferentes disciplinas deportivas, contribuyendo al fortalecimiento de las actividades físicas y recreativas de sus estudiantes.

Estas acciones reflejan el impacto positivo que se logra cuando la comunidad se une en torno a un propósito común, fortaleciendo los lazos de hermandad entre ambas instituciones.

3. EVOLUCIÓN PREVISIBLE DE LA ASOCIACIÓN

Para el año 2026, la Asociación orientará su gestión hacia el fortalecimiento de su sostenibilidad financiera y la consolidación de su papel como aliado estratégico del colegio y de las familias, en un contexto que exige ajustes responsables frente a la disminución progresiva de algunas de sus fuentes tradicionales de ingreso.

En este sentido, la Junta Directiva y la Dirección Ejecutiva concentrarán sus esfuerzos en el desarrollo de nuevos proyectos e iniciativas que permitan diversificar los ingresos, optimizar la estructura de costos y asegurar la continuidad de la operación sin comprometer el patrimonio de la Asociación. De igual forma, se continuará trabajando en el fortalecimiento de la participación de las familias, promoviendo el aporte a la cuota de sostenimiento y generando beneficios que incentiven su vinculación activa.

La Asociación mantendrá su compromiso con la organización de sus actividades tradicionales, procurando mejorar su eficiencia y rentabilidad, así como con la revisión permanente de sus programas de apoyo económico, priorizando aquellos que generen un impacto significativo en la comunidad educativa. Paralelamente, se continuarán adelantando gestiones con el colegio encaminadas a optimizar las condiciones operativas de la Asociación, en un marco de diálogo respetuoso, colaboración institucional y objetivos compartidos.

Así mismo, se seguirá fortaleciendo el acompañamiento a las familias y a los estudiantes, promoviendo espacios de integración, bienestar y formación, y consolidando la confianza que la comunidad ha depositado en la Asociación para la administración transparente y responsable de los recursos.

La Asociación proyecta su evolución sobre los principios de prudencia financiera, transparencia, eficiencia y servicio, con el propósito de asegurar su permanencia en el tiempo y continuar aportando al bienestar y desarrollo de la comunidad gimnasiana.

4. ESTADOS FINANCIEROS AÑO 2025

Durante el ejercicio 2025, la Asociación gestionó ingresos y recursos enfocados en el sostenimiento de la operación y en el bienestar de la comunidad gimnasiana. Se debe tener en cuenta que durante los dos años anteriores se consolidó la adopción del calendario B lo que afectó el ciclo financiero de la asociación y no permite comparar las cifras del año 2025 frente al 2024.

4.1. COMPORTAMIENTO DEL ACTIVO

Al cierre del ejercicio 2025, los activos de la Asociación ascendieron a \$438.956.835, manteniendo una estructura sólida y altamente concentrada en activos líquidos y de fácil realización. El rubro más representativo corresponde a los activos financieros corrientes por valor de \$291.082.703, conformados por inversiones en CDT y derechos fiduciarios, lo que refleja una adecuada gestión de los excedentes de liquidez.

Por su parte, los inventarios alcanzaron un valor de \$104.962.865, representados principalmente en uniformes, accesorios y útiles escolares disponibles para la operación. El efectivo y equivalentes de efectivo registraron un saldo de \$35.715.267, garantizando la atención de las necesidades operativas de corto plazo. Finalmente, las cuentas por cobrar totalizaron \$7.196.000, correspondientes principalmente a anticipos de impuestos y otros conceptos menores.

Esta composición evidencia una posición financiera estable, con recursos suficientes para respaldar el funcionamiento de la Asociación.

4.2. COMPORTAMIENTO DEL PASIVO Y PATRIMONIO

El pasivo total al cierre del periodo fue de \$68.746.512, compuesto principalmente por otros pasivos por valor de \$47.328.000, que corresponden en su mayoría a cuotas de sostenimiento recibidas por anticipado y recursos administrados para

terceros, así como beneficios a empleados por \$13.821.730, derivados de las obligaciones laborales vigentes.

El patrimonio ascendió a \$370.210.322, conformado principalmente por aportes sociales por \$411.001.224, ajustados por los resultados acumulados de ejercicios anteriores y el resultado del ejercicio 2025.

La estructura patrimonial continúa siendo sólida y representa el principal respaldo financiero de la Asociación, permitiendo garantizar su sostenibilidad en el tiempo.

4.5. ESTADO DE RESULTADOS

Durante el año 2025, la Asociación registró ingresos de actividades ordinarias por \$529.820.103, provenientes principalmente de la venta de uniformes y artículos institucionales, la comercialización de útiles escolares y las cuotas de sostenimiento.

El costo de ventas ascendió a \$325.650.394, generando una ganancia bruta de \$204.169.708. Por su parte, los gastos administrativos totalizaron \$213.407.495, dentro de los cuales el gasto de personal representa el componente más significativo, seguido por los honorarios profesionales requeridos para el adecuado funcionamiento de la Asociación.

Adicionalmente, se obtuvieron otros ingresos por \$24.164.455 e ingresos financieros por \$22.129.584, derivados principalmente de rendimientos sobre inversiones. Así mismo, se registraron otros gastos por \$44.684.254, dentro de los cuales se destacan los apoyos económicos otorgados a la comunidad por \$19.427.880.

Como resultado de lo anterior, el ejercicio 2025 cerró con un resultado integral negativo de \$7.628.001

A pesar de registrar un resultado negativo al cierre del ejercicio, la Asociación mantiene una estructura financiera sólida, respaldada por un patrimonio robusto y una alta participación de activos líquidos e inversiones financieras. Esta situación permite garantizar el cumplimiento de sus obligaciones y la continuidad de su operación.

No obstante, el resultado del periodo refleja los efectos de la disminución en algunas fuentes tradicionales de ingreso y el mantenimiento de una estructura de gastos necesaria para el cumplimiento de su objeto social. En este sentido, la Junta Directiva y la Dirección Ejecutiva continuarán implementando medidas orientadas a fortalecer los ingresos, optimizar los recursos y asegurar la sostenibilidad financiera de la Asociación en el mediano y largo plazo, en beneficio de la comunidad gimnasiana.

5. INFORME DE EJECUCIÓN DE EXCEDENTES

Durante el ejercicio de 2024, la Asociación de Padres de Familia generó un resultado negativo por valor de \$7.628.001, en razón a lo anterior, no existen excedentes a destinar para programas que desarrollen nuestro objeto social a corto

o largo plazo, sin embargo, se presenta ante la asamblea este informe para su conocimiento y aprobación.

6. GENERALES

No se presentan acontecimientos importantes acaecidos después del cierre del ejercicio (diciembre 31 de 2025) que deban ser reportados en este informe.

Los Estados Financieros de la ASOCIACIÓN DE PADRES sus anexos y los registros contables han estado oportuna y ampliamente a disposición de los asociados en la oficina y en nuestra página de internet.

Dando cumplimiento a la ley 1314 de 2009 y al decreto 3022 de 2013 La Asociación de padres adoptó las normas internacionales de información financiera dentro del cronograma grupo 2 NIIF para Pymes.

Durante el año 2025 no se celebraron operaciones con administradores o miembros de la junta directiva, de acuerdo con lo establecido en el parágrafo del artículo 2.3.4.12 del Decreto 1075 de 2015.

7. CUMPLIMIENTO DE LA LEY 603 DE 2000

La Asociación de Padres ha venido cumpliendo con la ley 603 de 2000 en lo concerniente a derechos de autor y propiedad intelectual.

Cordialmente,



EDUARDO SANCHEZ AYALA
Representante Legal
Bogotá, 13 de febrero de 2026